Originalansicht Seite 1 von 1

Mo, 2. Aug. 2010 Stolberger Nachrichten / Lokales / Seite 10

## LESERBRIEF

## Der Vergleich ist absurd

Zum Leserbrief "Breinig: Parallelen zu Duisburg" von Thomas Schmitz in unserer Ausgabe vom 28. Juli, schreibt Thomas Menke:

Sicher hat Herr Schmitz als Anwohner des Rasenplatzes in Breinig das Recht, seine Meinung gegen den Neubau zu vertreten. Dafür aber die 21 toten Jugendlichen in Duisburg zu benutzen, stimmt mich traurig und entbehrt jeglicher Grundlage. Nur um seine Interessen durchzusetzen, wird dieser absurde Vergleich als Leserbrief veröffentlicht.

